
Maisons pour ecovillage pour EHS 
 
Bonjour à vous tous, 
 
Suite à la réunion du 24 Avril, voici deux maisons que nous 
avons trouvées dans la Var qui sont dans des zones pas pollué. 
Le compte rendu de la Réunion à été positifs, avec le projet de 
plusieurs propriétaires qui veulent acheter ainsi que des 
personnes qui veulent louer. Nous restons attentifs à d'autres 
propositions et espérons que d'autres écovillages s'installent 
dans toute la France. 
Nous avons prévu de visiter la maison de Cabasse, le jour de 
la  Réunion qui est prévu le 8 juin 2019 
J’espère que vous serez parmi nous pour la mise au point de la 
structure, et pour échanger nos idées, et souhait de chacun  
dans l'attente de vous recevoir, mon équipe et moi de 
l'association Débranche vous souhaite l'amélioration de votre 
santé avec force, et courage et volonté  
À bientôt de tout cœur avec vous. 
 
Cordialement Angela S 
 
  
 


